

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Zahl der Coronafälle auf dem Festland im Landkreis steigt weiter

Beigetragen von JNN am 11. Aug 2020 - 13:14 Uhr

Bislang gab es insgesamt 172 positive Nachweise von Covid-19 im Kreisgebiet. Acht Personen sind im Zusammenhang mit einer Infektion verstorben. 129 Personen gelten inzwischen als geheilt, sodass die aktuelle Zahl der Nachweise 35 ergibt. Elf der Betroffenen kommen aus der Stadt Aurich, zehn aus der Samtgemeinde Hage, einer aus der Gemeinde Ihlow, zwei aus der Gemeinde Krummhörn, einer aus der Stadt Norden und zehn aus der Gemeinde Südbrookmerland.

85 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang insgesamt 817 Personen. (Stand: 10. August 2020)

Zu den Hintergründen lässt sich Folgendes sagen: Die neu gemeldeten Fälle stehen alle im Zusammenhang mit den in der letzten Woche bekanntgegebenen Hintergründen und ergeben sich aus der Verfolgung und den Abstrichen der Kontaktpersonen im familiären Umfeld. Ausgehend von den bekannten Fällen wurden weitere Kontaktpersonen ermittelt und weitere Abstriche genommen, deren Ergebnisse noch ausstehen.

TEXT: LANDKREIS AURICH/NICOLAI NEUMAYER

Article pictures

